

## **DESCUBRIMIENTO DE MINAS**

La primera mina importante descubierta de plata, fue la de San Bernabé, la siguieron la de Albarrada, de San Benito de Vetagrande y la de Pánuco. Hacia 1553 esta población era conocida con el nombre de Minas de nuestra Señora de los Remedios provincia de los Zacatecas.

El descubrimiento de las minas de Zacatecas fue el punto de partida para que se diera un fuerte flujo migratorio por lo que se dio una carencia muy grande de servicios públicos y se busco las formas de satisfacerlo. Además por todos los rumbos del estado se daba un fuerte movimiento de descubrimiento de minas y de fundación de poblaciones.



## **ETAPA INDEPENDENTISTA**

La historia colonial de México tiene al Estado de Zacatecas como uno de sus protagonistas. Dos de los personajes que se resaltaron en esta etapa por sus acciones heroicas fueron Víctor Rosales y José María Cos.

La noticia sobre el comienzo de la lucha por la independencia circuló rápidamente por todos los Estados de México. La misma se originó en el año 1810 con la entrada del revolucionario y defensor de la independencia; Hidalgo a la población de Celaya.



Víctor Rosales.



José María Cos.